

# **CHIVITE AFIRMA QUE SI LIDERA EL PRÓXIMO GOBIERNO LA RIBERA ESTARÁ EN LA AGENDA POLÍTICA**

**Categories :** Noticias

**Date :** 15-12-2017



*Critica la actitud del nacionalismo con la Ribera y que no esté entre sus prioridades*

La Secretaria General y Portavoz Parlamentaria del PSN-PSOE, María Chivite, manifiesta su compromiso de que, si lidera el próximo Gobierno, la Ribera estará en la agenda política. Señala que los

socialistas creen en esta zona de Navarra, y que en estos momentos, en el Gobierno Foral el peso lo llevan los partidos nacionalistas, que no tienen en la Ribera un objetivo prioritario para sus intereses. Por eso, dice, el compromiso socialista es que, desde el Gobierno, se dará el impulso que necesita la zona, desde la convicción de que toda Navarra merece igualdad de oportunidades para construir un proyecto de futuro y contribuir al Bien Común.

Chivite critica que el cuatripartito no está tomando en consideración las propuestas que los socialistas han hecho para mejorar los Presupuestos 2018, propuestas que se centran en el impulso económico y social de Navarra y la mejora de los servicios públicos, y dice que la ciudadanía no va a entender que reciban la negativa de los socios de gobierno, porque mejoran la vida de las personas y los servicios fundamentales como la Educación o la Sanidad.

Para la Ribera, además de las numerosas enmiendas que, siendo de índole general también le afectan, como el TAP, el Canal de Navarra, la banda ancha, el empleo, más inversión en Educación y en Atención Primaria sanitaria o más recursos para la dependencia, se han presentado muchas que son específicas para atender necesidades concretas de las distintas localidades.

Entre ellas, la mejora de carreteras y redes de abastecimiento, la mejora de centros educativos y la construcción de un centro de secundaria, un convenio de financiación para el Campus de la UPNA en Tudela, un centro de día para menores o la primera fase de una residencia en Ribaforada, un nuevo centro de salud en Tudela y la remodelación del Hospital, renovación tecnológica de los equipos sanitarios o el refuerzo de la atención pediátrica, un nuevo polideportivo para Tudela o mejoras y equipamientos para bibliotecas.

El PSN-PSOE, entre las carencias de los Presupuestos para la Ribera, además de las infraestructuras, destaca la falta de compromiso con la Estrategia Inteligente para la zona que se presentó en el marco del Consorcio Eder. Además, el rechazo del cuatripartito a la enmienda socialista para apoyar con un fondo a los Ayuntamientos en la devolución de las plusvalías cobradas cuando no hubo ganancia en la compraventa, demuestra que no hay una apuesta en el Gobierno por el municipalismo.

Por otra parte, los socialistas defienden que la Mancomunidad de la Ribera pueda ampliar los servicios que ofrece y mejorar los actuales.

Además, señalan que medidas como el Decreto del Euskera suponen una discriminación del 87 por ciento de la población que no habla esta lengua, algo que se visualiza con claridad en la Ribera, que es zona no vascófona. Añaden que el acceso a la función pública debe serlo conforme al principio de igualdad de oportunidades, mérito y capacidad, y que, si fuera por este Gobierno, el euskera sería cooficial en toda Navarra, a pesar de que la realidad sociolingüística está en las antípodas de los deseos de los socios nacionalistas.